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II « rimpasto » alia Regione 

Domande 
alia DC 

IL COMUNICATO del grup-
po socialista, con il qua

le si chiede un incontro tra 
i partiti del centrosinistra 
per definire i tempi di ela-
borazione e di approvazione 
del programma regionale 
nonche le modalita di impie-
go dei fondi gia stanziati sul 
bilancio 1973, chiama in 
causa direttamente la De-
mocrazia cristiana e muove 
dalla giusta preoccupazione 
che le vicende interne di 
questo partito non finiscano 
per paralizzare definitiva-
mente l'assemblea regiona
le. L'iniziativa dei compagni 
socialisti non ci trova ne 
insensibili ne indifTerenti, 
innanzitutto perche essa sol-
leva un problema — quello 
del funzionamento della Re-

. gione — che non pud resta-
re circoscritto nell'ambito 
dei partiti di maggioranza e 
in secondo luogo perche sia-
mo stati noi, fin dal 6 giu-
gno, a presentare una mo-
zione nella quale si impegna 
la giunta a predisporre il 
piano regionale di sviluppo 
e si indicava precise priorita 
per l'utilizzo del fondo per 
la programmazione. Gia pre-
cedentemente avevamo pre-
sentato una proposta di leg-
ge per I'istituzione della Fi-
nanziaria regionale, ma di 
questa proposta, come di tan-
te altre cose, si e perduta — 
per ora — qualsiasi traccia. 

Nel momento in cui la DC 
e stata costretta a por fine 
al periglioso esperimento di 
centrodestra e dal paese e 
dalla nostra stessa regione, 
feriti da gravi e avventuro-
se scelte politiche, sale la 
richiesta di una reale inver-
sione di tendenza, di un cli
ma politico nuovo, di un di-
verso metodo di governo che 
prima di tutto si misuri nel
le grandi questioni naziona-
li, sarebbe un imperdonabi-
le errore non intendere la 
lezione dei fatti e continua-
re come se nulla fosse acca-
duto. Ma i principal! dirigen-
ti della DC nel Lazio non 
hanno perso il vizio di far 
precedere gli « organigram-
mi > agli indirizzi politici e 
programmatici. Si discute 
molto, a quanto sembra, se 
Tizio deve andare al posto 
di Caio, e se Caio deve so-
stituire Sempronio. Benissi-
mo, ma per quale politica? 
A questa elementare doman-
da la DC non da risposta. 

UN SIMILE metodo. vec-
chio e clientelare, deve 

essere respinto con fermez-
za. E ' evidente che ogni par
tito ha il diritto di sceglie-
re i propri uomini, e noi non 
sottovalutiamo la difficolta 

Riforma 
della RAI-TV 

DomanI, alle ore 21, al Centra 
di cultura Qualtro Venti n. 87, 
avra luogo una serafa a con-
clusione del ciclo svolfosi pre-
cedenlemenfe e in previsione 
del seminario che si terra a 
settembre sul tema c RAI-TV: 
riforma e unita di produzione 
e di base >. Parte della serata 
sara dedicata all'uso del video-
registratore. 

Riunione dei 
pittori comunisti 

Martedi, alle ore 18, in re
de razione, riunione dei pit-
tori comunisti sulla prepara-
zione del Festival dell'Unita. 
Presiedera la riunione il com-
pagno Siro Trezzini, della se-
greteria della Federazione. 

di chi nel proprio congres-
so e stato costretto a liqui-
dare d'un sol colpo il se-
gretario politico e il presi-
dente del Consiglio. Ma il 
punto non e questo, ne ci 
appassiona minimamente la 
cabala degli «organigram-
mi ». II punto da verificare, 
e da verificare oggi in que
sta fase di crisi di governo, 
e se la DC e disposta a ope-
rare perche nella Regione 
Lazio muli il clima politico 
e si possa procedere lungo 
chiari indirizzi di sviluppo 
economico e di rafTorzamen-
to della democrazia. 

Mutare il clima politico 
vuol dire liquidare fino in 
fondo le conseguenze della 
disastrosa politica di An-
dreotti e del suo modo, clien
telare e prefettizio, di eser-
citare il potere. Se si vuole 
realmente combattere il fa-
scismo ed estirparne le ra-
dici, allora occorre subito 
rafl'orzare il tessuto demo-
cratico del paese, e dunque 
attribuire i poteri e i mez-
zi finanziari alle Regioni, ri-
partendo in modo diverso le 
risorse del bilancio dello 
Stato. Questo e il modo con-
creto di combattere il fa-
scismo e, al tempo stesso, 
di awiare una politica di 
programmazione e di ri-
forme. 

E' disposta la DC, e con 
essa le forze che si dichiara-
no regionaliste, a battersi 
perche nel programma del 
nuovo governo la questione 
delle Regioni e delle autono
mic locali venga affrontata 
con il rilievo che merita? 
Questa e una prima, decisiva 
questione. Ma poi ce ne so-
no altre, di non minore ri
lievo. Che significato politi
co ha il rifiuto della DC a 
discutere nel Consiglio re
gionale il tema, drammatico 
e urgente, del caro-vita? 
Perche non si procede, con 
la necessaria speditezza, ad 
applicare le leggi sui traspor-
ti, quella sugli asili-nido, e 
i prowedimenti per la casa 
e l'urbanistica? Si vuole for-
se portare l'opinione pub
blica all'esasperazione, con 
una politica cosiddetta di 
centrosinistra, imbelle e de-
clamatoria, incapace di rapi-
de ed enicienti iniziative, che 
aggrava tutti i problemi? 

LE RISPOSTE devono es
sere date subito, e nel

la sede del Consiglio regio
nale. Ma cio non basta: oc
corre dare organicita a un 
indirizzo programmatico, in 
modo da affrontare i nodi 
dello sviluppo economico-
sociale del Lazio e da esal-
tare la partecipazione dei la-
voratori. Percio insistiamo 
sulla necessita di afTrontare 
in Consiglio, prima della 
chiusura della sessione esti
va, i temi della program
mazione e delle deleghe. Nu-
merosi sono stati al riguar-
do i pronunciamenti nella 
regione, e di recente la Fe
derazione CGIL, CISL, UIL 
ha presentato la propria 
piattaforma per lo sviluppo 
del Lazio. Ebbene, eludere 
ora questi nodi vorrebbe di
re, per la DC e per il centro
sinistra, marciare a ritroso, 
mentre la situazione impone 
di compiere un passo in 
avanti, soprattutto nei rap-
porti col PCI, con la nostra 
forza di opposizione, sul ter-
reno del rafiorzamento della 
democrazia, del corretto 
funzionamento delle istitu-
zioni, di nuovo sceite quali
tative per Roma e per il 
Lazio. Qui, ora si deve mi-
sura re tutta la DC, e non 
qualche capo-corrente: an-
che per questo motivo non si 
pud paralizzare la Regione, 
in attcsa che dal prossimo 
congresso democristiano esca 
un nuovo « organinramma ». 

Paolo Ciofi 

AGRO PONTINO: in pericolo il raccolto e il bestiame 

Due immagtni dell'inquinamento che ha colpito la zona di Borgo Sabotino e Borgo Santa Maria, nell'Agro di Latina: a destra, uno dei canali invasi dalle acque avvelenate (sono visibiti chiazze oteose e resldul dl searichi 
urbani); a sinistra, un pastore osserva la bocca di una pecora morta avvelenata dopo aver bevuto in uno dei canali di irrigazione 

Veleno e morte arrivano dai canali 
I corsi d'acqua destinati all'irrigazione frasformati in una immensa cloaca - Searichi urbani e industriaii - A colloquio coi contadini danneggiafi - Sono scomparse 
anche le rane - Ancora una volta e I'agricolfura a pagare le conseguenze dello sviluppo caofico -1 primi inleressamenti della Regione in seguifo a una mozione PCI 
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Convegno dei quadri comunisti di Frosinone e Latina 

L'impegno del PCI nel sud-Lazio 
Le iniziative di lotta e il rafforzamento del Partito - Le conclusioni di Ciofi nel dibattito di Arpino 

FROSINONE. 30. 
Lotta contro l'aumento del 

costo della vita, attuazionc 
di un diverso indirizzo per 
rorientamento degli investi-
menti. diverso assctto del 
territono. sviluppo organico 
del Lazio meridional?. Que
sti i temi dibattuti al con-
\egno delle federazion di 
Frosinone e Latina tenuto-
si venerdi scorso ad Arpmo. 

II convegno ha voluto ri-
conferniare l'impegno dei 
comunisti per affrontare e 
risolvere i problemi delle 
due province in un partico-
lare momento del loro svi
luppo economico Nella rela-
zionc del compagno Mazzo-
li. segretario della federa 
zione di Frosinone. sono sta 
te sottolineate le possibility 
reali per un diverso svilup
po del Lazio meridional?. 
Occorre garantire. e stato 
precisato. un aumento dei 
redditi piu bassi, assicura-
re servizi sociali. bloccare 

l'aumento dei prezzi: in par 
ticolare sono neccssari va
st! inter\*enti per la trasfor-
mazione cd il rinnovamento 
dell'agricoltiira. per I'am 
modernamento delle impre-
se industriaii piccole e me
dic In riferimento alle scel
te operate dalla Regione sul 
piano urbanistico e neces
sario — ha continuato Maz 
zoli — realizzare quelle m-
frastrutture che permettano 
il rilancio economico della 
media vnlle deiriRI e della 
Valcomino. nonche delle zo
ne a sud delle province di 
Frosinone e di Latina. con 
particolare riferimento alia 
zona del Cassinate e al por 
to di Gaeta. potenziato a fl-
ni commerciali. In questo 
senso il PCI e impegnato a 
favorire una linea unitaria 
del movimento dei lavorato-
ri e di tutte le forze demo 
cratiche. che abbia come 
obiettivo un diverso ed ar-
monico sviluppo economico 

Risultati dcll'analisi chlmica csegulta su campione dl acqum di nssEs prelevata il ...i. „...!.!?.!...'.! 

nel Comune dl LATINA localiUr . JorgO Piave 

presso .CANALS ACQUA, ALTEI - . a l l V a l t e z z a d e l ppnte s u l l a . S S . 148-

GIUDIZIO- Acqua catitenente s o s t a n z e organ!che indecompoate. 

L 'oss igeno d i s c i o l t o 6 conpletaaente a a s e n t e . I I BOD e l a 

s t a b i l i t y hanno v a l o r i l n a c c ^ t t a b i l i perch^ molto e l e v a t i . 

Hul lo i l potere d i autodepurazionef I I corao d'acqua r i a u l t a , 

sertcintp, f or t enente , inauinato • 

Uno stralcio dell'analisi effettuata dal Labcratorio provinciale di igiene e profllassl di Latina 
(sezione chimica) su un campione prelevato nel canale Acque Alte 

Le analisi del Laboratorio di igiene di Latina 

«Acque senza ossigeno 
e altamente inquinate» 

Quali conseguenze per la salute pubblica, le bestie e le colture? - Lo 
scaricabarile del Consorzio di Bonifica - Necessario un chiarimento 

Una analisi effeftuato H giorno 20 giugno scorso su un campione di acqua prelevato nel 
canale Acque Alte, atl'altezza del ponte che incrocia la via Pontinia, ha dato questi risul
tat i : « Acqua contenente sostanze organiche indecomposte. L'ossigeno sciolto e' completamente 
assente. I I BOD (domanda di ossigeno biochimico, n.d.r.) e la stabilita hanno valori inaccet-
tabili perche molto elevati. Nullo il potere di lutodepurazione. I I corso d'acsqua risulta. per-
tanto. fortemente inquinato ». L'analisi (dei cui risultati possediamo la copia. come pubblichia-
mo a parte) e stata effettuata dal Laboratorio provinciale d'igiene e profilassi di Latina. Dun
que e con l'acqua «altamente inquinata >. contenente < sostanze organiche indecomposte >. 
priva di ossigeno e senza « po ! 

" de in via Rappini a Roma. Per 
il momento nessuno 5a dire quali 
conseguenze si potranno avere 
per gli uomini. le bestie. le col-
tivazioni. 

i l Consorzio di bonifica di 
Latina sembra si sia lavato le 
mani di fronte alia protesta dei 
contadini. scaturita in seguito 

i alia decisione di interrompere 
il flusso delle acque per I'irriga-
zione. I I consorzio. infatti. dopo 
aver fatto affiggere l'8 giugno 
scorso un manifesto di diffida 
ha riaperto le chiusc facendo 
circolare la voce che l'acqua 
poteva e?sere di nuovo utilizza-
La. Quali garanzie ha offerto 
il Consorzio? Xessuna. Gli unici 
atti ufficialj rimangono il mani
festo di diffida e la stampiglia-
tura. fatta fare in fretta e fu-
ria sulle bollette di pagamento 
dei can-Diii. col quale «l'ammi-
nistrazione consorziale declina 
ogni responsabilita > nel caso in 
cui «debbano veri'icarsi danni 
alle colture imputabili agli in-
quinamenti *. Forse. in questo 
modo. si cerca di scaricare ogni 
responsabilita sui contadini che 
sono costretti a usare le acque 
dei canali inquinati? 

E' necessario che le auto-
rita sanitarie e regionali dica-
no subito e con chiarezza se 
possono esserci conseguenze al
ia salute pubblica, alia vita degli 
animali e alle colture per I'uso 
delle acque putride. Non bisogna 
dimenticare che dalle fertili ter-
re dell'Agro Pontino partono 
ogni giorno quintali e quintali di 
prodotti ortofrutticoli destinati 
ai mercati di Roma, Milano. Fi-
renze. Genova e Torino e im-
messi alia vendita al dettaglio. 

t.C. 

La morte avanza lentamente sull'Agro Pontino. Se non saranno presi subito opportunl prowedimenti, in un tempo non molto 
lontano, poco o nulla restera delle fertili colture rimaste a contendere lo spazio all'avanzata inesorabile del cemento. In 
questa plana, che dalle porte di Roma si estende fino a sud, verso la Campania, i corsi d'acqua, i canali, i plccoli ruscelli 
si contano a decine: una fitta rete che pud essere paragonata al sistema vascolare dell'uomo. E come le arterie e le vene, 
i canali portano (anzi portavano) la vita ai campi rigogliosi, alle colture pregiate, alle serre, ai ricchi vigneti, vanto e or-
goglio di quanti hanno preferito continuare il duro lavoro dei loro avi, voltando la schiena all'allettante miraggio di una 
occupazione in fabbrica. E' 

tere di autodepurazione» che i 
contadini di Borgo Sabntino e di 
Borgo Santa Maria sono co \ 
stretti a irngare i loro campi. ; 
E' in queste acque che !e ! 

mandrie vengono spesso ab-
beverate. Quali saranno le con
seguenze? La domanda j>no 
essere girata all'Istituto per la 
nutrizione delle piante che ha se-

per la piena occupazione 
delle nostre province. Note-
vole e il peso politico che 
la nuova classe opera la di 
Cassino (Fiat) , e degli al-
tri luoghi di lavoro. deve 
assumere nelle battaglie so
ciali e democratiche che si 
orgamzzano. 

Numerosi sono stati i con-
tributi portati dai compagni 
al dibattito. In particolare 
sono iniervenuti Gatti. Vi-
telli. Berti. Grassucci. Ghi-
glierio. Simiele. Muscas e 
altri. Hanno portato il loro 
saluto i socialisti Natalizio 
e Zarelli. ed il vice sinda-
co di Arpino. 

Le conclusioni sono state 
tratte dal compagno Paolo 
Ciofi. segretario del comi-
tato regionale del Lazio. Egli 
ha inquadrato i problemi 
del Lazio meridionale nel-
l'attuale situazione politica, 
che vede la sconfitta del 
contro destra. e la possibi
lita che si realizzi a livello 

' nazionale un'inversione di 
tendenza. II contributo del 
comunisti in questa fase — 
ha proseguito il compagno 
Ciofi — e determinante ai 
fini di una assunzione di re
sponsabilita da parte delle 
forze politiche democrati
che. aitorno a scelte con
crete ed immediate di indi
rizzo. prima fra tutte la di-
fesa dei redditi di milioni di 
lavoratori dal continuo au
mento del costo della vita. 

In questa fase il Partito 
e impegnato nelle prossime 
settimane ad organizzare 
una giornata di lotta nella 
zona meridionale delle due 
province laziali. attorno al 
problema del caro-vita: so
no previste iniziative delle 
sezioni e delle organizzazio-
ni di fabbrica de! PCI, dei 
gruppi cor.3iliari comunisti 
dei comuni, e infine numero
si comizi con dislribuzione 
di materiale di propaganda. 

attraverso questi canali che 
oggi avanza la morte. I corsi 
d'acqua sono stati tracformati 
in una rete fognatizia a « cie-
Io aperto», come dicono i 
tecnici. I rifiuti di tre comu
ni (Latina, CLstema, Aprilia), 
delle numerose case, ville e 
villette costruite nell'Agro, del
le fabbrlche e degli opiflci 
sorti in tutta la zona, alcuni 
dei quali altamente inquinan-
ti, finiscono tutti nei canali e 
nei corsi d'acqua che dovreb-
bero servire a irrigare i cam
pi. Ancora una volta e l'agri-
coltura che paga le conse
guenze di un disordinato svi
luppo urnanistico e industria-
le. Nessuno ha pensato di far 
seguire il boom edilizio a una 
rete fognante valida, con i de-
puratori e i canali di scolo. 
Si e preferito invece scaricare 
tutto nei corsi d'acqua desti
nati all'agricoltura. 

II primo allarme della mor
te che avanza e venuto dalla 
zona intorno a Borgo Sabotino 
e a Borgo Santa Maria, a nord 
di Latina. Sui parapetti dei 
canali, sui piloni dell'energia 
elettrica, sui muri poderali il 
Consorzio di bonifica ha fatto 
affiggere un manifesto che dif
fida i contadini a usare per 
l'irrigazione gli scoli del cana
le delle Acque Alte, l'unico 
che porta l'acqua a cinquecen-
to ettari di terreno, coltivati 
in massima parte a cocomeri, 
meloni, vigna. Impedire l'irri-
gazione vuol dire la distruzio-
ne di un raccolto che per mol-
te famiglie coltivatrici dirette 
rappresenta la fonte principa-
le di vita. 

«E' col ricavato dei coco
meri che ogni anno pago le 
cambiali che firmo per anda
re avanti » — dice un giovane 
contadino. II suo accento e 
un misto di veneto-laziale, ti-
pico di questa zona dove i pa-
dri e i nonni degli attuali 
coltivatori vennero qui da di
verse regioni settentrionali. 
Gli stessi accenti. i mLscugli 
di dialetti, li sentiremo piu 
volte nei colloqui che abbia-
mo avuto con diversi conta
dini. Sono tutti giovani e tut
ti rivendicano il diritto di po-
ter continuare a lavorare e 
vivere su queste terre, come 
i fratelli Lorenzo e Guerrino 
Casteggini; Giorgio, Riccardo 
e Silvio Baretta, Franco Tu-
rato e decine di altri. Sono 
loro che mi indicano i punti 
dove l'inquinamento ha fatto 
i primi irreparabili guasti. 
«Qui una volta vivevano le 
rane. Nelle notti calde d'esta-
te il loro gracchiare si faceva 
sentire ovunque. Ora non e'e 
piu niente. Gli unici rumori 
sono quelli delle auto e dei 
trattori in movimento » — di
ce uno dei Baretta. II canale 
che indica e coperto da una 
melma putrida, l'erba intorno 
e gial'a, bruciata dal l'acqua 
pestilenziale. Eppure da que
sto canale si continua a pom-
pare acqua che viene poi fat
ta cadere a pioggia. con i boc-
chettoni di irrigazione, sui co
comeri, i meloni. il granturco. 

«Non possiamo fare diver-
samente », dicono. « Se rinun-
ciassimo all'irrigazione il rac
colto andrebbe tutto in malo-
ra. Cerchiamo in questo modo 
di salvame una parte v. Le 
pompe via via interrompono 
raspirazione. intasate da qual-
cosa che e venuto su. Si stura 
e si riprende a inaffiare. Piu 
avanti una decina di mucche 
mangiano fieno secco. Neppu-
re un filo d'erba verde si nota 
nella mangiatoia. Perche? 
« Abbiamo paura che le bestie 
si awelenino con l'acqua che 
esce da questi canali *, dice 
Silvio Baretta. II «governo » 
a fieno secco ha pero una pri
ma conseguenza sulle muc
che: la rendita di latte cola 
a vista d'occhio. dieel e an
che qulndlci litri al giorno su 
otto bestie. 

II nostra giro per 1 campi 
dl Borgo Sabotino awelenati 
dairinqulnamento continua. 

Ci accompagna Tonino Man-
cino. un giovane e dinamico 
contadino, di origine lucana, 
il «motore» della protesta 
che si sta sviluppando in tut
to 1'agro contro i pirateschi 
searichi nei canali di irriga-
zone. Alia Forestale, una spia-
nata dove la sera trovano ri-
paro un paio di greggi che pa-
scolano nella zona, facciamo 
un incontro straziante. In ter
ra una pecora sta agonizzan-
do, avvelenata dall'acqua che 
ha bevuto. Sta cercando vana-
mente di aspirare le ultime 
boccate d'aria. «Vede questa 
bava sulla bocca? — dice un 
pastore sardo — e la bava 
deH'avvelenamento. Non pos
sono esserci dubbi». Mentre il 
nostra Giorgio Sartarelli fo-
tografa la scena, si fa avanti 
il proprietario del gregge, Pie-
tro Restante. «E' la sesta pe
cora che mi muore in pochi 
giorni — dice —. Tutte ave-
vano bevuto dalle acque del 
canale Mussolini». E' cosi 
che i piu anziani continuano 
a chiamare il canale delle Ac
que Alte. « Sono altre cinquan-
tamila lire che perdo — dice 
il pastore —. Chi me le rim-
borsa? ». 

Chi paga le conseguenze di 
questo cataclisma? E* la do
manda che si pongono tutti 
da queste parti. I canali non 
si sono awelenati da soli, non 
e'e dubbio. L'inquinamento ha 
precise cause e ben indivi-
duati responsabili, bisogna 
smascherarli e colpirli. E' il 
primo elementare atto che de
ve essere compiuto per ren-
dere giustizia a questi lavo
ratori cosl gravemente dan-
neggiati. Poi e'e il problema 
di aiutare in qualche modo 
i colpiti. Su questo punto 
sono gia stati interessati il 

comune e la provincia di La
tina, la Regione Lazio. Al-
l'assemblea regionale lo scor
so mercoledl si e dlscussa una 
mazione presentata da Berti, 
Perretti e Ranalli a nome del 

Riunione 
di inquilini 

e commercianti 
di Largo Telese 
Domani, alle ore 20, presso 

il bar di Largo Telese. per 
iniziativa dei Comitati dei 
commercianti e inquilini sini-
strati per lo scoppio del pa-
lazzo di via Prenestina e Lar
go Telese, si terra una riunio
ne con la partecipazione delle 
forze politiche (DC, PCI, PSI, 
PSDI, PRI), del Consiglio sin-
dacale unitario della Casili-
na-Prenestina, delle cooperati
ve a La Proletaria» e don 
((Camillo Torres», del consi
gn di fabbrica della Voxson, 
Pantanella, ATAC officine 
Prenestino e di Torre Spacca-
ta, Sorain e Cecchini Patme, 
dell'Aggiunto del sindaco del
la VI e VII circoscrizione, 
del Comitato unitario della 
zona Roma sud e del Comi
tato di quartiere di Villa 
Gordiani Nuova Gordiani e 
Quarticciolo-AIessandrina. 

Gli orientamenti sono tali 
che molto probabilmente si 
andra a d una manifestazio-
ne pubblica nei prossimi gior
ni a largo Telese e ad un in-
tervento presso il Comune, la 
Provincia e la Regione. 

gruppo comunista. La Giunta 
regionale si e impegnata a in-
tervenire, predisponendo subi
to una indagine per sapere a 
che punto e giunto l'inquina
mento. 

Per il momento la zona piu 
colpita e quella alimentata 
dal canale delle Acque Alte. 
Pero anche le altre zone sono 
giunte al limite massimo. Gli 
searichi urbani e industriaii 
avvengono anche nel Leschio-
ne, l'Astura, le Acque Medie, 
il Rio Martino, il Botte, lo 
Schiazza, 11 Selcella, il Linea 
e gli altri corsi minori. Anche 
se qui il livello di inquina-
mento non ha ancora trasfor-
mato i canali in arterie di ve
leno e dl morte, la situazione 
e perd allarmante. Non biso
gna attendere la « ventesima 
ora » per intervenire. Poco im-
porta, come cerca di fare il 
consorzio di bonifica, sapere 
se l'inquinamento preminente 
proviene dall'industria o dalle 
abitazioni. L'importante e di 
intervenire e subito. Costrin-
gere i comuni a impiantare i 
depuratori; controllare se e 
vera — come si sostjene da 
queste parti — che I veleni 
industrial! vengono scaricati 
nei canali la notte. quando 
non e'e alcun controllo. E* ne
cessario rompere quel muro 
di omerta che si vorrebbe «I-
zare a protezione di alcuni in
dustriaii, dirigenti dell'asso-
ciazione imprenditori«Je. « So
no gli stessi che parlano spes
so di sviluppo industriale — 
mi dice un anziano coltivato-
re —. Noi contadini, pero. 
l'unico sviluppo che abbiamo 
conosciuto e quello della 
morte ». 

Taddeo Conca 

concessionario diretto 

VIA LUISA Dl SAVOIA.12 (P.le Flamiriio) 
e suefiai 
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